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An die Präsidenten und Vorsitzenden
der Mitgliedsverbände des Verbandes der Feuerwehren der EU

Berlin, den 12. Dezember 2025

Verband der Feuerwehrefl der Europaischen Union

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute wende ich mich als Vorsitzender auf diesem Wege an Sie und möchte gerne

Ober die Aktivit~ten in den ersten Monaten unseres neuen Verbandes informieren.

Am 21. Mal 2025 haben wir gemeinsam in einer wurdigen Veranstaltung in Berlin

den Verband der Feuerwehren der Europ~ischen Union gegrundet und nach kurzer,

aber intensiver Vorbereitung damit ins Leben gerufen. Das war em wichtiger Schritt,

urn den Feuerwehren in Europa eine gemeinsame und damit starke Stimme zu

geben.

Das offizielle Protokoll und die Grundungsurkunde liegen naturlich vor und bilden

derzeit immer noch die Grundlage fur die erforderliche Eintragung in das (deutsche)

Vereinsregister. Leider ist dieser formelle Prozess noch nicht abgeschlosSen aber

wir erwarten in Kurze die BenachrichtigUng Ciber die Registrierung.

Der nächste Schritt wird dann sein, bei den Steuerbehörden in Berlin die

Anerkennung als gemeinnutziger Verein zu erhalten. Dies ist notwendig, urn

Spenden und Beiträge annehmen zu können, die steuerlich absetzbar sind. Und da

mit wollen wir auch die Grundlage zur Finanzierung der erforderlichen Geschäfts

prozesse schaffen.

Wir werden uns urngehend meiden, sobald die Eintragung in das Vereinsregister

abgeschloSsen ist.

Vielen Dank fur lhre Geduld.
Verband der Feuerwehren der Europaischen Union

Reinhardtstr. 25, 101 17 Berlin
Telefon (030) 28 88 48 800



Die DelegierteflVerSammtUflg~ unser nächstes gemeinsameS Treffen, 1st für Montag,

den 1. Juni 2026, in Hannover geplant. Dies fällt mit der weitweit führendefl

FachmeSSe INTERSCHUTZ zusammefl. Siehe hierzu auch ~JflteL~cbit~~

Konkrete Informatioflen erhalten Sie in KDrze. Wir stimmen aktuell noch ent

sprechende Details ab.

Gerne nutze ich die Gelegenheit und danke lhnen alien für lhren Einsatz und die

neue und wichtige Solidarität im neuen Verband der Feuerwehren der EuropãiSChen

Union. Die Feuerwehren sind in Europa und darüber hinaus eine wichtige Gemein

schaft und elne der tragenden Säuien im BevoikerUngsschutz Und insbesondere in

diesen schwierigefl Zeiten von geopoiitischen Veranderungen und zunehmenden

durch Kiimafoigefl verursachten Einsatzszenarien 1st unser ,,Einsatz” wichtiger denn

je.

ihnen und lhren Familien wünsche ich em frohes und friedvolies WeihnaChtSfest und

für das neue Jahr alies Gute!

Mit freundliChen GrüBen

Präsident

Seite 3



To the presidents and chairpersons

of the member associations of the European Union Firefighters Association

Berlin, December 12, 2025

European Union Firefighters Association

Dear Sirs and Madams

As chairperson, I am writing to you today to inform you about the activities of our

new association in its first few months.

On May 21, 2025, we jointly founded the European Union Firefighters Association at

a dignified event in Berlin, bringing it to life after a short but intensive period of

preparation. This was an important step toward giving fire departments in Europe a

common and thus strong voice.

The official minutes and the founding document are, of course, available and still

form the basis for the necessary entry in the (German) register of associations.

Unfortunately, this formal process has not yet been completed, but we expect

notification of registration shortly.

The next step will then be to obtain recognition as a non-profit association from the

tax authorities in Berlin. This is necessary in order to be able to accept donations

and contributions that are tax-deductible. in this way, we also want to create the

basis for financing the necessary business processes.

We will contact you as soon as the entry in the register of associations has been

completed.

Thank you for your patience.
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I would like to take this opportunity to thank you all for your commitment and for the

new and important solidarity shown in the new European Union Firefighters

Association. Fire departments are an important community in Europe and beyond,

and one of the cornerstones of civil protection. And especially in these difficult times

of geopolitical change and increasing operational scenarios caused by the effects of

climate change, our ‘work” is more important than ever.

I wish you and your families a merry and peaceful Christmas and all the best for the

New Year!

With kind regards c

/4~ ..‘

Karl-Heinz Banse

President
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